



Pide senador a Santiago Creel declinar por Xóchitl Gálvez

Germán Martínez, miembro del grupo plural de integrantes del Senado de la República Mexicano, hizo un llamado a Santiago Creel para declinar en favor de Xóchitl Gálvez. En el mismo tema, consideró que los aspirantes de la oposición no tendrían que dejar sus cargos para buscar la candidatura presidencial, argumentando que está establecido en la Constitución. También hizo un llamado a Morena, para que Marcelo Ebrard sea el candidato del partido, al señalar que la preferida (Claudia Sheinbaum) no levanta.

<https://www.vozenred.com/2015/notas.php?i=339637>